

# HUMAS

## Pastikan Ketertiban dan Kebersihan Lapas, Kadiv PAS Kemenkumham NTB Lakukan Sidak.

Syafruddin Adi - [NTB.HUMAS.CO.ID](http://NTB.HUMAS.CO.ID)

Aug 7, 2022 - 13:55



Mataram NTB - Dalam rangka menciptakan suasana lapas yang bersih, nyaman, dan kondusif, Kepala Devisi Pemasyarakatan (Kadiv PAS) Kanwil

Kemenkumham NTB Maliki melakukan sidak di Lapas Perempuan Mataram dan Lapas Kelas II Mataram, Minggu (07/08).

Kunjungan yang dilaksanakan usai menghadiri acara deklarasi desa bersinar yang diselenggarakan BNNP NTB ini bertujuan untuk mengontrol serta memastikan keadaan lapas baik di Lapas Perempuan maupun di Lapas Kelas II Mataram tetap dalam keadaan aman, nyaman dan bersih.

"Kontrol semacam ini memang dilakukan secara rutin dan tanpa terjadwal. Hal ini bertujuan untuk memastikan keadaan lapas dalam keadaan tertib, aman dan tetap bersih,"ungkap Kadiv PAS Maliki,(07/08).



Sidak pertama dilakukan di Lapas kelas II Mataram, didampingi komandan Jaga Lapas, Kadiv Pasengelilingi seluruh lingkungan lapas serta ruangan yang ada.

"Alhamdulillah seluruh petugas terlihat siaga menjalankan tugasnya. Kami mempertegas kepada Komandan Jaga bahwa keadaan lapas harus terlihat bersih, disamping itu harus bisa mendeteksi dini Kondusifitas di dalam Lapas,"jelas Maliki.

"Sejauh pantauan kami keadaan Lapas Kelas II Mataram cukup kondusif, hanya saja masih terlihat beberapa puntung rokok yang terlihat terbuang sembarangan. Ini sudah kami ingatkan kepada Komandan Jaga agar kebersihan lapas harus tetap di perhatikan,"tambahnya.

Usai mengunjungi Lapas kelas II Mataram, Kadiv Pas mengontrol keadaan di Lapas Perempuan Mataram. Didampingi Kepala Lapas Perempuan Mataram, Maliki juga melakukan pengontrolan di dalam lingkungan Lapas, baik itu halaman, keadaan sekitar Kamar warga binaan serta seluruh ruangan yang ada di Lapas Perempuan Mataram.

"Cukup bersih, ini karena diurus oleh perempuan sehingga lingkungan Lapas cukup bersih,"ucapnya.

Ia juga memberikan beberapa arahan kepada Kalapas perempuan agar senantiasa menjaga kondusifitas dan kebersihan lingkungan lapas. Hal ini akan

berpengaruh kepada kenyamanan kita sendiri selaku petugas dan para warga binaan, sehingga dapat terhindar dari berbagai macam penyakit.

Disamping itu Kadiv PAS mohon kepada seluruh petugas agar tetap menjalankan tugas dengan baik, ramah santun terutama dalam memberi pelayanan baik kepada masyarakat, pengunjung maupun kepada warga binaan kita.

"Keadaan seperti ini terus dipertahankan dan ditingkatkan demi kepentingan kita bersama. Berikan pelayanan sebaik mungkin kepada siapapun, tetap lakukan koordinasi dalam setiap tugas yang dikerjakan,"tutup Maliki. (Adb)